



Expedición de constancia de capacitación laboral debe ser obligatoria: Margarita García

Por: Redacción FM 5 Abril, 2024

1 0

f Facebook

X Twitter

P Pinterest

WhatsApp



CÁMARA DE DIPUTADOS.- La diputada Margarita García García (PT) aseveró que es necesario asegurar que las y los trabajadores reciban capacitación continua y se expida la constancia correspondiente, ya que al estar mejor preparados le será más fácil la inserción laboral; además, el aprendizaje permanente es fundamental para el desarrollo humano, creación de empleo y el crecimiento económico de cualquier nación.

En la sesión de hoy, la congresista oaxaqueña, al hablar a favor del dictamen que reforma y adiciona los artículos 153-F y 153-T de la Ley Federal del Trabajo, del cual es proponente, explicó que de esta manera se hace obligatoria la expedición de constancias, con el objetivo de armonizar este marco legal con los convenios internacionales suscritos por México.

<https://almomento.mx/expedicion-de-constancia-de-capacitacion-laboral-debe-ser-obligatoria-margarita-garcia/>